
 
 

 

 

Compte Rendu de la réunion du CDAM 

Le 23 Mai 2017 à Villeneuve Loubet 

 
Appel des membres  
Présents : Y.BERNIER, F.CUSSY, M.DECORTE, Rosine DEWARLINCOURT, 
N.IONNIKOFF, G.LONGETTI, D.MENUSIER, S.MUZZIN, M.VASSALLO. 
Excusés : P.BENATTO, S.DAGNEAUX,  D.GAIMARD, O.PERRET, S.PROUST, F.SAVELLI. 
 Absents : G.TAUT, JR BLAIVE. 
 
 

Avant de commencer la réunion le Président VASSALLO remercie le club de Villeneuve Loubet 
et sa Présidente Rosine DEWARLINCOURT d’accueillir les membres du CD dans ses locaux.  

 
1) Approbation du compte rendu de la réunion du  20/4/2017 

Ce CR est approuvé à l’unanimité 
 

 
2) Point sur les compétitions 

• Championnat départemental 
o N.IONNIKOFF, responsable de l’épreuve, nous donne quelques précisions : 

� Le nombre d’équipes engagées a été de 100 en première phase et 102 
en seconde 

� GIRP, la nouvelle application FFTT permettant de gérer les rencontres 
sur informatique « en direct » dans la salle a commencé à être utilisée 
par certains clubs. Cette pratique devrait s’étendre la sison prochaine 

� Les amendes se sont sensiblement réduites 
� Les « équipes championnes départementales » 2016/2017    

• PR : ANTIBES 4 

• D1 : ANTIBES 6 

• D2 : GSEM 3 

• D3 : GRASSE 4 

• D4 : MANDELIEU 8 
 

• Critérium Fédéral départemental 
o Le responsable de l’épreuve Y.BERNIER évoque la participation de nos jeunes 

à cette épreuve et rappelle les statistiques 206/201/ par rapport à 2015/016 
� Inscrits 2016/2017   Inscrits 2015/2016 

• Poussins 19   15   

• Benjamins 23   47 

• Minimes 62   67 

• Cadets 70   82 

• Juniors 39   51 
TOTAL         213          262   

 
 



 
 
Les chiffres parlent d’eux-mêmes, il y  bien eu diminution de participation de nos jeunes à 
l’édition 2016/2017, notamment au niveau des Benjamins, Cadets et Juniors 
 

• Finales départementales (Responsables O.PERRET, N.IONNIKOFF) 
� Catégories : Participation des jeunes le samedi : 74 engagés 

      Participation des seniors le dimanche : 41 engagés 
� Classements : 99 engagés 

 
3) Préparation de l’AG départementale à Mandelieu 

o Nikita IONNIKOFF rappelle qu’il a demandé  les CR d’activités des présidents de 
commissions pour le 24 mai pour remise à l’imprimeur le 26 mai.  

o L’établissement des diplômes est confié cette année à Rosine 
DEWARLINCOURT, et un point a été fait sur les différentes autres récompenses 
à distribuer  

o Adoption des nouveaux tarifs pour la future saison 
� F.SAVELLI ne pouvant assister à la réunion nous a envoyé ses 

propositions de tarifs pour la saison prochaine (jointes au présent CR) 

• Ces propositions sont adoptées à l’unanimité par les 
membres du CD présents à la réunion  

o NB : il n’y aura pas d’augmentation de la part su CD06 mais 
les augmentations des parts FFTT et Ligue PACA seront 
bien reportées sur les tarifs appliqués aux clubs ou 
licenciés    

o Arrêtés des comptes CDAM pour les clubs  
� Ils seront arrêtés à la date du 31/5/2017, et N.IONNIKOFF signale que le 

CDAM adressera des chèques de remboursement aux clubs dont le 
solde créditeur sera conséquent. 

o Candidatures 2017  
� 2 postes sont à pouvoir et 3 candidatures ont été déposées 

• Bernard GROSSO, Fabien HENRY et Lucian TAUT 
� Séverine DAGNEAUX, Secrétaire Générale est démissionnaire de son 

poste, les membres présents à la réunion demandent à G.LONGETTI 
de la remplacer,  

• Ce dernier accepte mais demande à N.IONNIKOFF de 
l’épauler au début pour bien prendre ses marques  

   
4) Point sur le Projet CDAM pour les jeunes 

• G.LONGETTI coordinateur du projet rappelle qu’il est fondé sur 3 étapes 
consécutives pour lesquelles le CDM s’engage  
o D’abord  à aider les clubs qui le demandent à instaurer des liens plus étroits 

avec certaines écoles : M.VASSALLO et N.ROUSGIUSTO sont les personnes 
ressources du CDAM 

o Ensuite instaurer un programme d’évaluation de progrès autre que la 
compétition pour tous les jeunes qui ne font ps de compétitions où n’y trouvent 
pas leur compte    

� Vous trouverez un compte rendu de la première édition d’Evalue Ping 06 
dans le compte rendu d’activités du CDAM 

o Enfin un projet d’actions d’accompagnement des leurs jeunes du département 
est actuellement à l’étude et une épreuve de détection départementale (sous 
forme de compétition) va être réinstaurée dès la saison prochaine. 

 



 
5) Point sur les 50 ans du comité 

• Tout est en place pour la soirée du vendredi 16 juin à Mouans Sartoux. 
o Une information précise va être diffusée aux clubs (AG plus mail) 

  
 

6)  Questions diverses 
Un point rapide est fait sur la Caravane du Sport 2017 qui devrait passer dans une trentaine 
de communes cet été. 

 
La réunion se termine à 22h30, l’ordre du jour étant épuisé. 
 
G.LONGETTI 
Secrétaire de séance  

 
 

  
 


